
 

   

 

 

 

 子どもたちが調査を受けるにあたって、私も早速一緒に問題を解いて

みました。毎年思いますが、日頃から文章を読むことに慣れておかなけ

れば、国語も算数も問題を見ただけでその文章量の多さに「わぁ・・・」

となってしまいます。また、比べたり、関連付けたり、まとめたりして

読み取る力や、条件をもとに短い文章を書く力も必要です。今求められ

ている学力が問題を見ていただくと分かります。結果が出ましたら、課

題克服に向けて取り組んでいきます。 

 学級懇談会終了後は、体育館でＰＴＡ総会が開催されました。ＰＴＡ役

員の皆さまにおかれましては、準備等大変お世話になりました。昨年度は

創立４０周年の記念として、記念誌の制作や航空写真の撮影、タイムカプ

セルの葉書作成など、思い出に残る活動に工夫して取り組んでいただき、

心より感謝申し上げます。今年度のＰＴＡのスローガンは「変革」です。
変化の激しい時代にあっても子どもたちの健全育成のために、持続可能

な組織に変革していくことを前村会長さんが力強く会員の皆さんに伝え

られ、感動しました。今年度もどうぞよろしくお願いします。 

 たくさんの保護者の皆さまにお子さんの授業の様子を参観していただ

きました。これから、すべての子どもたちの学力向上に向けて毎時間の授

業を大切に取り組んでいきます。次回の授業参観は 7月に実施予定です。 

～５年ぶりにＰＴＡ総会が対面で開催されました～ 

 

 

 

 

 

 

 
 

菊陽西小学校だより                ６年４月２３日 第４号 根本 
 菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ 

   学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成 
                                       

 
出会い学び力 つながり考動力 自分磨き力 

菊陽町学力調査,全国学力学習状況調査を実施しました！ 

４月１８日 授業参観・学級懇談会 

～ご参加ありがとうございました～ 

「１ゴールアシスト５」プロ

グラムによるサッカーボール

の贈呈がありました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 
「１ゴールアシスト５」プログ

ラムとは、熊本県内の子どもたち

がスポーツで健康になることを目

的として始められた熊本トヨタ自

動車（株）様とロアッソ熊本様およ

び地域行政とが共同で行う地域貢

献事業のことだそうです。ロアッ

ソ熊本のリーグ戦における１ゴー

ルにつき５球を熊本県内の子ども

たちに贈呈されるそうで、このた

び、菊陽町の各小学校にいただき

ました。「サッカーに限らずこのボ

ールでたくさん遊んでほしい。」と

いうお言葉もいただきました。 

 子どもたちの体力向上に向けて

しっかり活用させていただきま

す。ありがとうございました。 

★注目される菊陽町★ 
 菊陽町の学校給食の取組につい

てくまもと県民テレビの方が役場

と本校に取材に来られました。６ 

年生の子ども 

たちが給食の 

準備をする様 

子や美味しそ 

うに給食をい 

ただく姿が先 

週１９日の夕 

方放送されま

した。 

  

  

体育館床研磨工事とトイレ様式化工事が７～８月に実施されます！ 
 本校体育館の床とトイレについては、地域の方々からも要望があっておりましたが、今年工事が 

実施されることとなりました。期日等詳細につきましては分かり次第お伝えします。 


